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Einreicher:
Stadtverordneter Troche, Fraktion SPD

Betreff:
Sanierung Jugend- und Freizeittreff "Ribbeckeck"

Erstellungsdatum 19.05.2020
Eingang 502:

Datum der Sitzung:

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Im Dezember vergangenen Jahres waren der MAZ und PNN zu entnehmen, dass die Stadt Potsdam 
2,4 Millionen € für die Sanierung des maroden Gebäudes, in welchem sich der Jugend- und 
Freizeittreff „Ribbeckeck“ befindet, bereithält und mit der Sanierung des Gebäudes im Jahr 2022 
begonnen werden soll.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Für den Fall, dass von Seiten der Landeshauptstadt Potsdam an der Sanierung des Ribbeckecks im 
Jahr 2022 und den damit einhergehenden Kosten für die Landeshauptstadt Potsdam festgehalten wird, 
wie ist der aktuelle Sachstand zur Umsetzung?
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